
Procès-verbal du conseil d’administration du club Lions de Ste-Marie  
tenu le 20 Décembre 2018 à 19h00 chez Beauce-Atlas 

Présents : Lucie Bélanger, Gaston Bilodeau, Jocelyn Faucher, Monique Soublière, François Vachon, 

Lawrence Donahue, Lyne Nadeau, Denis Gravel, Dave Carter, Louise Guilbert 

Absent : Pierre Gravel,  

 

 1. Mot de bienvenue 

   Le lion président Jocelyn Faucher souhaite la bienvenue à tous. 

  

 2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :  

   Proposition du lion Dave Carter appuyée par le lion Monique Soublière. 

 3.  Lecture et adoption du procès-verbal du 6 Novembre 2018 : 

    Proposition Gaston Bilodeau du lion appuyé le lion Louise Guilbert. 

 4.  Courrier : Nous avons reçu des vœux de l’Utopie 

                        Des remerciements de la Source pour notre don. 

 5.  Orientation et proposition du remue méninge : 

                    Dons : Un travail a été effectué par le comité de don pour débroussailler le tout. Lynn en ai 

   le porte-parole. Diverses propositions sont mises sur la table : 

                        Des budgets seraient alloués pour différents thèmes. 

                        Des montants seraient aussi attribué à nos différentes Fondations. 

                        Les membres pourraient soumettre un projet s’il nous reste de l’argent en fin d’année 

                        Un projet de don à la LCIF sera envisagé et une communication fait par Lucie sera fait lors 

d’un prochain repas ou activités. 

                         Les montants pré-autorisés ne seront plus en force et les dons de plus de $1000.00 devront 

avoir l’approbation du CA. 

                        On pourrait s’associer à un organisme lors d’une collecte de fond et leur donner les résultats de 

la collecte. Il y aura une revue de la politique de dons. 

                    Activités de service : Clinique de sang serait maintenue. 

                                                      La Guignolée aussi conservée. 

                                                      Rencontre au CHSLD aussi. 

                                                      Impôt des bénévoles maintenue. 

                                                      Lions en Vue. 

                                                      Faire un jardin pour les enfants des CPE (en projet) 

                                                      Activités de nettoyage de terrain (en projet). 

                                                      Auto-cueillette de fruits pour redistribution (en projet) 

                                                      Donner des coupons pour les fruits. (en projet) 

                                                        Dans les écoles faire une journée de cueillette de lunettes en retour de fruit. 

                                                      Distribution de canne de sirop d’érable. (en projet). 

                                                      Distribution de lait maternisé au Berceau. (Information à venir) 

                     Activités de financement : Organisation d’une course de canot sur la rivière. 

                                                                 Organisation d’une marche pour les chiens guides.               

 6.  Impact de la commandite Imago : Commandite de $2500 de ressources humaines pour mousser notre 

image. Ils vont nous aider à publiciser notre visibilité. Un budget de +/- $35.00 sera accordé. 

 7.  Suivi des comités :     
                                       Tournoi Pee-wee : Tout est en marche. Commandites aussi. 

                                        Nouvelle Voix :  

                                        Campagne 100 :  

                                        Vente de noix :  

                                        Vélos Lions 2019 : 

                                        Activité diabète: 

                                        Suivi description de tâches :  

 8.  Prochaines activités :  

 9. Bilan financier : 

      Administration :  $7346.51          Visa : $29.25      

      Œuvres   :            $13936.34         Visa : $0.00              

      Petite caisse   :     $141.45                       



      Compte Avantage Entreprise :$27451.83 

      Dons : La Guignolée : $750.00 

                  La Ringuette (tournoi) : $500.00 

                  Gouverneur : $150.00 

                  Mme Diane Girard : $250.00 (soins dentaire) 

                  La Source : $417.00 

                  Examen de la Vue : $85.00 

                  Capteurs pour pompe à insuline : $325.00 

 

10. Affaires diverses :  

                         a) Défi Artik :Le 9 février besoin de bénévoles, bloc de 3h. Sera proposé aux membres. 

                         b)  

                          c) 

                          d)  

                          f)   

                          g)  
                                                                                                                    

  14. Sujet au prochain CA : Sera le 6 février  chez Beauce Atlas 

                                            Yvan Mathieu sera le prochain conférencier. 

             

  15. Clôture de la réunion : Lawrence Donahue propose la fermeture de la réunion à 21h28 secondé par   

                                               Lucie Bélanger. 

                                                

      

 

 

                                                                    


